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N I E D E R S C H R I F T  

 
über die 44. Sitzung der „Gemeindevertretung“ am Mittwoch, den 05. Juni 2019 um 19.00 
Uhr im Gemeindeamt 
 
Anwesende: VPZ 6 Kilian Tschabrun, Bernhard Keckeis, Bernd Klisch (E), Natascha 

Soursos, Ingrid Schachenhofer, Gerhard Breuß, Rene Mathis (ab 
22:28 Uhr – Allfälliges) 

FWZ 8 Helmut Treffner (E), Alfred Bickel, Gerhard Bachmann, Ewald 
Bachmann, Sieglinde Erne, Wolfgang Bilgeri, Eugen Keckeis, Sybille 
Gabriel 

Grüne 2 Hermelinde Rietzler, Christoph Büsel 
JA 2 Leopold Drexler, Lukas Salcher 

= 18 Stimmberechtigte Zuhörer: 0 

Entschuldigt: Robert Lins, Martin Hundertpfund, Barbara Nigsch, Daniel Bösch, Mario 
Breuß 

Vorsitzender: Bgm. Kilian Tschabrun 

Schriftführer: GSekr. Jürgen Bachmann 
 
 
T a g e s o r d n u n g  
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.  Zahlungsfreigaben 
2.1. Abwasserverband Vorderland – Betriebskosten 2. Quartal 2019 
2.2.  Abwasserverband Vorderland – Tilgung und Zinsbeitrag 1. Quartal 2019 

Nichtöffentliche Sitzung gem. § 46 Abs. 2 Gemeindegesetz 

3. Alpe Furx 
3.1.  Vorstellung Neubau Ferienchalets mit Hauptgebäude – Auskunftsperson 

Architekturbüro Baumschlager Eberle und Konsulent Egon Hajek 
3.2.  Beratung und Beschlussfassung Unterstützungserklärung Projekt 
3.3.  Beratung und Beschlussfassung teilweise Aufhebung Bausperre im Bereich 

Widmung FS-Hotel 
3.4. Beratung und Beschlussfassung Vergabe Detailplanung Teilbebauungsplan 
3.5. Beratung und Beschlussfassung Festlegung Anzahl und Lokalisierung 

Hauptwohnsitze 
3.6. Vorstellung Zwergberghütte und Schilift-Mittelstation neu – Auskunftsperson 

Architekt Matthias Hein 

4. Information Kleinkindbetreuung 
4.1. Aktueller Stand Provisorium und Umbauarbeiten im KG Muntlix 
4.2. Konzept und Umnutzung Jugendhus – Auskunftsperson Architekt Matthias Hein 

5. Beratung und Beschlussfassung Optimierung Feuerwehrgerätehaus Batschuns – 
Auskunftsperson Kdt. Mathias Natter 

6. Information Mehrzweckraum Volksschule Batschuns – Auskunftsperson Architekturbüro 
marte.marte 

7. Beratung und Beschlussfassung Bauhof-Lagergebäude und Werkstatt-Kooperation 
Jungunternehmer 

Öffentliche Sitzung gem. § 46 Abs. 1 Gemeindegesetz 
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8. Allfälliges 

*************************************************************************** 
 

1. Feststellen der Beschlussfähigkeit und der ordnungsgemäßen Ladung 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.03 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit 
sowie die ordnungsgemäße Ladung fest. Er stellt den Antrag für die Projektteilnehmer 
Peterhof Furx, dass diese zu den nichtöffentlichen Tagesordnungspunkten 3.1. bis 3.6 
anwesend sein dürfen. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 

2. Zahlungsfreigaben 

2.1. Abwasserverband Vorderland – Betriebskosten 2. Quartal 2019 
Vorschreibungsbetrag € 61.930,00 (1/851-755) 
 
Beschlussfassung: Einstimmig! 
 

2.2. Abwasserverband Vorderland – Tilgung und Zinsbeitrag 1. Quartal 2019 
Tilgungs- € 18.707,78 und Zinsbeitrag € 4.232,57, gesamt € 22.940,35 (1/851-775) 
 
Beschlussfassung: Einstimmig! 
 

3. Allfälliges ab 22:28 Uhr 

 Natascha Soursos: 
a) Wieso wurde der Mehrheitsbeschluss vom 12. April 2018 bezüglich Frutz und 

Frödisch vom Bürgermeister noch nicht umgesetzt? 
b) Gebe sofortigen Austritt von der Fraktion der Volkspartei Zwischenwasser bekannt. 

Werde als parteifreie Mandatarin bis zur nächsten Gemeindevertretungswahl 
weiterarbeiten. 

c) Würde mir wünschen, dass gewisse Sachen nicht aus den Medien zu lesen sind, 
sondern zuerst der Gemeindevertretung vom Bürgermeister mitgeteilt werden. 

 Ingrid Schachenhofer: Am Donnerstag, 6. Juni findet um 16.00 Uhr die 
Grundsteinlegung beim Altstoffsammelzentrum Vorderland in Röthis statt. Im 
Anschluss findet die Generalversammlung der Regio Vorderland-Feldkirch statt. 

 Gerhard Bachmann: Meine heutige Kritik ist, dass ich die Arbeit vom Bürgermeister 
momentan sehr schlecht finde. Ebenfalls sind seine Sitzungsvorbereitungen schlecht. 

 Hermelinde Rietzler: Anfrage zum Mehrzweckraum Batschuns. Wer hat entschieden, 
dass das Architekturbüro marte.marte mit einer Projektplanung beauftragt wurde? 
Dieses Projekt wurde bereits einigen Batschunsern vorgestellt. Die 
Gemeindevertretung ist jedoch noch nicht informiert. Wir haben heute viel von 
Visionen gehört. Wurde bereits etwas über den zukünftigen Winterdienst überlegt – 
salzen, streuen, Ausschreibung usw.? 

 
 
 

Ende der Sitzung: 22:37 Uhr 
 
 
 
Vorsitzender: Schriftführer: 
 
 
 
__________________________ __________________________ 
Bgm. Tschabrun Kilian GSekr. Jürgen Bachmann 


